

Протокол № 4

заседания президиума Нижегородской региональной общественной организации

«Федерация парусного спорта» (НРОО ФПС)

18 апреля 2018 г.

г. Нижний Новгород

Присутствовали:

Члены президиума НРОО «ФПС»: А.А. Бобылев, А.А. Пузаров, А.В. Алексеев, А.В. Володин, В.А. Ясников, П.Н. Сидоров, С.В. Куртаев.

Приглашенные: С.Ю. Григорьева, Е.Н. Попиков, А.В. Краснов.

Выступления:

1. Утверждено Положение о тренерском совете.
2. **А.А. Бобылев** – утвердил Положение «Открытые соревнования по парусному спорту «Паруса Победы», посвященные Победе в Великой Отечественной Войне и подписал ряд документов для проведения детских соревнований в сезоне 2018 года.
3. **П.Н. Сидоров, А.В. Краснов** – сообщили, что Список членов сборной Нижегородской области (41 чел.) передан на утверждение в Министерство спорта.
4. **П.Н. Сидоров** – сообщил, что ведется работа по организации питания яхтсменов во время проведения регат в августе 2018 г.
5. **А.А. Бобылев** – оповестил о получении документов на Спартакиаду 2019 г и проблемах комплектования сборной области материальной частью. Предложил присылать в адрес Президиума подписанную Доверенность, в случае неявки Члена Президиума по уважительной причине. Сообщил об окончании срока действия Дипломов яхтенных капитанов.
6. **А.А. Пузаров** – поднял вопрос о том, что не ведется работа об обновлении долгосрочной Программы деятельности НФПС и необходимости начала работы по обмеру СПС.
7. **С.В. Куртаев** – о размещении курсантов школы Парус в экипажах СПС.
8. **Е.Н. Попиков** – предложил пригласить детей курсантов школы Парус в свою группу обучения яхтингу.

Решения:

1. Заслушать **С.Н. Хрункова** о ходе работы с Агентством стратегических инициатив.
2. Подготовить проект письма в адрес Губернатора и в Министерство спорта о помощи в приобретении материальной части для Членов сборной области –
отв. **П.Н. Сидоров.**
3. Возобновить общение с представителями администрации области –
отв. **А.А. Бобылев, А.А. Пузаров**
4. Подготовить предложения для обновления долгосрочной Программы деятельности НФПС –
отв. **А.В. Володин.**
5. Предложить курсантам школы Парус принять участие в предсезонной подготовке СПС и объявить на занятии о наборе детей в группу Е.Н. Попикова –
отв. **С.В. Куртаев**
6. Начать работу по проведению обмеров СПС –
отв. **Н.Н. Гоголев.**
7. Проработать вопрос с руководителем отдела дипломирования ГБУ А.И. Пырковым –
отв. **А.А. Пузаров.**
8. **Следующее заседание Президиума провести 16.05.2018 г.**

Председатель Президиума

А.А. Пузаров

Секретарь

П.Н. Сидоров